

El cadáver del agente fue recuperado ayer por la mañana tras una intensa búsqueda

## El guardia civil ahogado en Ferrol desapareció tras cortarse el cable con el que era izado al Helimer

Una avería en la grúa del helicóptero Helimer se perfila como la causa de que se cortase el cable mientras era izado el guardia civil que murió ahogado en la costa de Ferrol. El aparato ha sido precintado en su base de Alvedro a la espera de una investigación para conocer las causas exactas de la rotura del cable. El cadáver fue recuperado ayer por la mañana tras una exhaustiva búsqueda nocturna. Dos marineros murieron en 1997 al averiarse también la grúa

del helicóptero de salvamento. El guardia muerto, Ramón González Cabaleiro, de 39 años, pertenecía al Servicio Marítimo Provincial de A Coruña desde 1992 y fue uno de los primeros agentes adscritos a este cuerpo. »12 y 13

Galicia lanzará este año su segunda marca de carne de calidad, tras el éxito de Ternera Gallega

A finales de este año Galicia contará con su segunda marca de carne de calidad, tras el éxito comercial de Ternera Gallega. La Xunta y el sector cárnico ultiman el etiquetado de calidad de la vaca frisona gallega y estiman que sus productos elaborados pueden generar un negocio anual de más de 60 millones de euros. »29

Raúl Castro sucede a su hermano Fidel y promete seguir con la revolución en Cuba

El Parlamento cubano eligió ayer como sucesor de Fidel Castro a su hermano Raúl, quien prometió «asegurar la continuidad de la revolución». Es la primera transición en Cuba desde que los Castro derrocaron a Batista en 1959, hace 49 años. »24



El deportista Lafita, autor del segundo gol en Riazor, frente a un defensa del Espanyol | KOPA

## El Dépor vence con autoridad al Espanyol y suma tres puntos de oro en la lucha por la permanencia

Hacía 25 meses que los deportistas no llegaban al descanso de un partido con una ventaja de dos goles. Sucedío ayer en el encuentro que el conjunto blanquiazul disputó en Riazor frente al Espanyol, ante unos 11.000 seguidores. El equipo

coruñés se impuso con autoridad (2-0) y sumó tres puntos de oro en su lucha frenética por la permanencia en Primera. El Deportivo recuperó ayer una necesaria dosis de autoestima a costa de un Espanyol inoperante. » Deportes

Bases disponibles ante nuestras disposiciones en carteleras en el punto de venta. Promoción válida del 15/02/08 al 19/03/08

¿Te gusta la playa?

Resine tickets por importe mínimo de 200 € y participa en el sorteo

GADIS

En la costa de Pózuelo. Centro turístico

ADOP. Asociación de Desarrollo del Pózuelo

### ELECCIONES DEL 9-M

Más de 13 millones de espectadores verán hoy el debate de Zapatero y Rajoy

Los expertos calculan que más de 13 millones de personas verán esta noche el debate televisado entre Zapatero y Rajoy. Los dos aspirantes a la Moncloa lucharán por captar el decisivo voto de los indecisos. » 2 y 3

Constructores gallegos ven en Cabo Verde una alternativa al parón que sufren en Canarias

Empresarios de la construcción ven en zonas como Cabo Verde una alternativa al fuerte parón que experimenta el sector en Canarias, que ya se ha cobrado la desaparición de muchas empresas que habían puesto en marcha gallegos llegados a las islas, especialmente en Fuerteventura. La moratoria del Gobierno canario impidiendo la construcción de más plazas hoteleras, la llegada de nueva mano de obra más barata y la saturación del mercado inmobiliario han complicado las cosas a cientos de gallegos que pretendían seguir trabajando en el archipiélago canario. Muchos empresarios emprendedores están dispuestos a trasladarse a otros países que potencialmente acogerán interesantes promociones inmobiliarias. » 28

### ENTREVISTA

JULIO MARTÍNEZ, recepcionista de hotel tiroteado en Sarria

«No sé si venían a por el dinero o a por mí» » 15

### MARÍTIMA

La basura se acumula en puertos gallegos por fallos en el servicio de limpieza » 30

### GALICIA

La continua presencia policial evita la repetición de carreras ilegales en la cuesta de la Sal » 14

### SOCIEDAD

La deficiente distribución y el desinterés de los jóvenes pone en peligro el futuro del encaje de Camariñas » 31

### ESPAÑA

Cantabria registró durante el fin de semana 140 incendios forestales intencionados » 23

### SUCESOS

Un joven dominicano muere acuchillado en Barcelona en una pelea multitudinaria » 22

Interceptados dos cayucos en Canarias con 143 subsaharianos » 22

Valira Atmosphere Recipiente I.I.L. de lunes a viernes

Cupón 1 25 FEB

Set de Maletas Padel Lobb de lunes a domingo

Cupón 1 25/02/08